

Berbel

Zukünftig mit drei Geschäftsführern

Mittwoch, 21.12.2016

Nina Feldmann (Foto) ergänzt mit sofortiger Wirkung die Geschäftsführung der Berbel Ablufttechnik GmbH. Gemeinsam mit Peter Ahlmer und Beat Ernst sind nun drei Geschäftsführer an der Spitze der Berbel Ablufttechnik GmbH.

Feldmann leitet aktuell die Buchhaltung und ist bereits seit Dezember 2014 als Prokuristin für Berbel tätig. Dem Leiter Produktion, Logistik und Einkauf, Wolfgang Kaltenbrunner, wurde Prokura erteilt.

„Ich freue mich auf die gute Zusammenarbeit und dass das operative und strategische Geschäft ab jetzt auf vielen Schultern verteilt wird. Wir alle sind Spezialisten auf unseren Gebieten und diese unterschiedlichen Erfahrungen werden auch zukünftig positive Impulse für unsere Unternehmensentwicklung geben“, freut sich Ahlmer.

Beat Ernst löst derweil Erling Boller als Geschäftsführer seitens der Schweizer Muttergesellschaft bei der Berbel Ablufttechnik GmbH ab. Bereits seit Dezember 2012 gehört Berbel als 100%ige Tochter zur Schweizer Wesco AG. Ernst führt das Familienunternehmen in der zweiten Generation.

[zum Seitenanfang](#)